Комплект тестовых заданий
«Иностранный язык»

Задания закрытого типа
                                                                       
Задания закрытого типа альтернативного выбора

Выберите один или несколько правильных ответов

1. If it _______ tomorrow, we will cancel the picnic.
А) rains
Б) will rain
Правильный ответ: А
[bookmark: _Hlk191545020]Компетенции: УК-1; УК-4

2. If she studies hard, she _______ the exam.
А) passes
Б) will pass
Правильный ответ: Б
Компетенции: УК-1; УК-4

3. If I _______ more money, I would travel around the world.
А) have
Б) had
Правильный ответ: Б
Компетенции: УК-1; УК-4

4. If we lived in the city, we _______ out more often.
А) would go
Б) will go
Правильный ответ: А
Компетенции: УК-1; УК-4

5. Is there _______ milk left in the fridge?
А) some
Б) any
Правильный ответ: Б
Компетенции: УК-1; УК-4

6. The new policy _______ by the government every year.
А) is revising
Б) revises
В) are revised
Г) is revised
Правильный ответ: Г
Компетенции: УК-1; УК-4

Задания закрытого типа на установление соответствия

1.  Установите соответствие между столбцами.

	1) Сберегать деньги
2) Зарабатывать деньги
3) Тратить деньги
	А) to earn money
Б) to save money
В) to waste money


[bookmark: _Hlk191294961]Правильный ответ: 1 – Б, 2 – А, 3 – В
Компетенции: УК-1; УК-4

2.  Установите соответствие между столбцами.

	1) Call by
2) chip in

3) count on
4) check with
	А) зайти ненадолго, навестить
Б) согласовать с кем-то, получить одобрение
В) скинуться деньгами
Г) полагаться на кого-то


Правильный ответ: 1 – А, 2 – В, 3 – Г, 4 – Б
Компетенции: УК-1; УК-4

3. Установите соответствие между вопросами и ответами.

	1) How are you?
2) Who are you?
3) Where are you from?
	1. А) Какая там погода?
2. Б) Откуда вы?
3. В) Как вы поживаете?
Г) Кто вы по профессии?
4. Д) Кто вы?


Правильный ответ: 1 – В, 2 – Д, 3 – Б
Компетенции: УК-1; УК-4

Задания закрытого типа на установление правильной последовательности

1. Расположите части предложения в правильном порядке.
А) is working
Б) A young specialist
В) at the moment.
Г) on the project
Правильный ответ: Б, А, Г, В
Компетенции: УК-1; УК-4

2. Установите правильную последовательность фраз, чтобы получить инструкцию по теме "How to create a folder on the desktop".
А) Type a new name for the folder and press "Enter" to save it.
Б) A new folder will appear on your desktop with the name "New Folder."
В) Right-click on an empty space on your desktop.
Г) From the context menu, select "New" and then click on "Folder."
Правильный ответ: В, Г, Б, А
Компетенции: УК-1; УК-4

3. Расставьте реплики диалога в правильном порядке.
А) – We are writing a report for our conference.
Б) – Oh, that sounds great. Good luck!
В) – Good morning, Alex. I'm fine, thank you. Sorry, I'm in a hurry. I am going to the laboratory now. We are working on an important project.
Г) – Hello, Lena. I haven't seen you for ages! How are you?
Д) – What project are you working on?
Правильный ответ: Г, В, Д, А, Б
Компетенции: УК-1; УК-4

Задания открытого типа

Задания открытого типа на дополнение

Напишите пропущенное слово

1. A major breakthrough in crossword puzzle development came with the personal computer, although many computer specialists used to say that it was ___ (POSSIBLE) for a computer to create a crossword puzzle.
Правильный ответ: impossible.
Компетенции: УК-1; УК-4

2. Crossword puzzles are the most popular and widespread word game in the world. However, their history is ___ (REAL) short.
Правильный ответ: really.
Компетенции: УК-1; УК-4

3. The rodeo is a really exciting event. It is a thrilling ___ (COMPETE) between cowboys from all over the country.
Правильный ответ: competition.
Компетенции: УК-1; УК-4

4. The ___ (PERFORM) usually starts with an opening ceremony by horsemen dressed in bright colours and carrying flags.
Правильный ответ: performance.
Компетенции: УК-1; УК-4

5. This wonderful play of light and shadow inspired ___ (HE) for the immortal paintings.
Правильный ответ: him.
Компетенции: УК-1; УК-4

6. As a result, the city ___ (SLOW) shifted to a road-based transport system.
Правильный ответ: slowly.
Компетенции: УК-1; УК-4

Задания открытого типа

Задания открытого типа на дополнение

[bookmark: _Hlk189828122]1. Напишите пропущенное слово.
_________ is a fixed general image or set of characteristics that a lot of people believe represent a particular type of person or thing.
Правильный ответ: a stereotype
Компетенции: УК-1; УК-4

2. Напишите пропущенное слово.
_________is the set of distinctive spiritual, material, intellectual and emotional features of society or a social group, and that it encompasses, in addition to art and literature, lifestyles, ways of living together, value systems, traditions and beliefs. 
Правильный ответ: culture
Компетенции: УК-1; УК-4

3. Напишите пропущенное слово.
_________ is the science of the nature and growth of society, and social behaviour. It studies institutions such as the family, law, and the church, as well as concepts such as norm, role, and culture.
Правильный ответ: sociology
Компетенции: УК-1; УК-4

Задания открытого типа с развёрнутым ответом

1. Переведите текст на русский язык.
Russia is the largest country in the world. As the territory of Russia is vast, there are various types of climate. The population of Russia is about 150 million people. The Russian Federation is a parliamentary republic. President V.V. Putin is the head of state. Moscow is the capital of Russia. The state symbols of Russia are the Russian flag, the hymn of Russia and the emblem. The State Russian flag is three-coloured: white, blue and red. The national emblem of Russia is the double-headed eagle.
Время выполнения – 20 мин.
Ожидаемый результат:
Россия ‒ самая большая страна в мире. Поскольку территория России огромна, существуют различные типы климата. Население России составляет около 150 миллионов человек. Российская Федерация ‒ парламентская республика. Президент В.В. Путин является главой государства. Москва – столица России. Государственными символами России являются российский флаг, гимн России и герб. Государственный флаг России состоит из трех цветов: белого, синего и красного. Государственным гербом России является двуглавый орел.
Критерии оценивания: 50% и более перевода отвечает содержанию оригинала при наличии незначительных стилистических неточностей. Допустимы стилистические и грамматические погрешности, не влияющие на содержание оригинального текста. Формулировки и порядок слов в тексте перевода могут отличаться от ожидаемого результата, но не должны искажать смысл.
Компетенции: УК-1; УК-4

2. Переведите текст на русский язык. 
The United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland is a country in Western Europe, situated on the British Isles. It consists of four parts: England, Wales, Scotland and Northern Ireland. The climate of Great Britain is mild. The weather changes very often. The population is about 63 million people. Great Britain is a highly developed industrial country. The main branches of industry are agriculture, coal mining industry, chemical industry, electronics, tourism, banking and finance sector.
Время выполнения – 20 мин.
Ожидаемый результат:
Соединённое Королевство Великобритании и Северной Ирландии ‒ государство в Западной Европе, расположенное на Британских островах. Состоит из четырёх частей: Англии, Уэльса, Шотландии и Северной Ирландии. Климат Великобритании мягкий. Погода меняется очень часто. Население ‒ около 63 миллионов человек. Великобритания ‒ высокоразвитая промышленная страна. Основные отрасли промышленности ‒ сельское хозяйство, угольная промышленность, химическая промышленность, электроника, туризм, банковский и финансовый сектор.
Критерии оценивания: 50% и более перевода отвечает содержанию оригинала при наличии незначительных стилистических неточностей. Допустимы стилистические и грамматические погрешности, не влияющие на содержание оригинального текста. Формулировки и порядок слов в тексте перевода могут отличаться от ожидаемого результата, но не должны искажать смысл.
Компетенции: УК-1; УК-4

3. Переведите текст на русский язык: 
Russians have always shown a great concern for education. The right to education is stated in the constitution of the Russia Federation. It’s ensured by compulsory secondary schools, vocational schools and higher education establishment. It is also ensured by the development of extramural and evening courses and the system of state scholarship and grants. Education in Russia is compulsory up to the 9th form inclusive. The stages of compulsory schooling in Russia are: primary education for ages 6-7 to 9-10 inclusive; and senior school for ages 10-11 to 12-13 inclusive, and senior school for ages 13-14 to 14-15 inclusive.
Время выполнения – 20 мин.
Ожидаемый результат: Россияне всегда проявляли большое внимание образованию. Право на образование закреплено в Конституции Российской Федерации. Оно обеспечивается обязательным средним, профессиональным и высшим учебным заведением. Также обеспечивается развитием заочной и вечерней форм обучения, системой государственных стипендий и грантов. Образование в России является обязательным до 9-го класса включительно. Стадии обязательного школьного образования в России следующие: начальное образование с 6-7 до 9-10 лет включительно; старшая школа с 10-11 до 12-13 лет включительно и старшая школа с 13-14 до 14-15 лет включительно.
Критерии оценивания: 50% и более перевода отвечает содержанию оригинала при наличии незначительных стилистических неточностей. Допустимы стилистические и грамматические погрешности, не влияющие на содержание оригинального текста. Формулировки и порядок слов в тексте перевода могут отличаться от ожидаемого результата, но не должны искажать смысл.
Компетенции: УК-1; УК-4
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